

# Editorial

El pasado 21 de junio celebramos nuestra Asamblea General, en el municipio conquense de San Clemente.

En cada Asamblea, en la que están invitados a participar todos los socios de AGRAMA, se exponen y posteriormente se debaten todas las actividades realizadas el año anterior, además de proponerse otras nuevas que quedan sujetas a la aprobación de los ganaderos en este evento. De aquí la importancia de que todos los que formamos la Asociación asistamos a la Asamblea, ya que en ella se nos brinda la oportunidad de poner en común nuestros problemas e inquietudes y buscar la mejor solución para nosotros, como ganaderos, y para el Esquema de Selección en el que trabajamos.

La pasada Asamblea tuvo además otro tema a tratar, las elecciones a Presidente y Vocales de la Junta Directiva de AGRAMA, elecciones tras las cuales vuelvo a renovar mi puesto de Presidente. Por ello me gustaría aprovechar estas líneas para agradecer vuestro apoyo y la confianza depositada en mí, y espero una vez más no defraudaros.

Todos sabéis que mi dedicación a la ganadería de ovino manchego es algo más que una profesión o una fuente de ingresos, la cría de ganado ovino selecto forma parte de mí y de mi familia. Esto hace que tome de nuevo este cargo con alegría y esperanza, a pesar de que la situación actual del sector ovino no sea muy favorable.

En este contexto, podéis saber que mi objetivo es representar a todos los criadores de ganado ovino selecto de raza manchega de la manera más fehaciente posible, llevando nuestra realidad a todas las mesas de reunión y defendiendo nuestros intereses.

Muchos son los objetivos que me planteo para los próximos cuatro años: aumentar la representatividad de AGRAMA en Castilla-La Mancha, conseguir la unión entre los entes implicados en este sector, optimizar las herramientas de selección...todo esto encaminado a que nuestra Asociación y nuestra raza estén en el lugar envidiable que merecen.

Antonio Martínez Flores  
Presidente de AGRAMA.

